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M. BLACK (Yukon): Ce que j'ai dit ne méritait pas autant d'être imprimé
que les observations faites par le président et le ministre. Ce que j'ai dit,-
et en cela j'ai partagé l'avis de M. Caldwell--c'est que c'est inutile pour nous
d'être trop pessimistes au sujet des anciennes manières de procéder, et que nous
ne devrions pas être découragés quant au résultat de nos travaux.

Le PRÉSIDENT: C'est absolument vrai, M. Black, et de plus, si vous voulez

avoir la bonté de mettre vos remarques par écrit elles seront imprimées dans le

prochain numéro, et nous serions en vérité heureux que vous le fassiez. Je viens

d'expliquer à la suite de quelles circonstances malheureuses beaucoup de choses
qui ont été dites ont été laissées de côté. Maintenant, je suppose que nous allons
entendre la déposition du major Barnett. Est-ce que le comité désire qu'on
assermente celui-ci? L'on m'informe que ce n'est pas toujours la coutume dans
le cas des fonctionnaires de la Commission. C'est au comité d'en décider.

M. SPEAKMAN: Je ne crois pas que ce soit nécessaire, Monsieur le président.

Le PísIDENT: D'un autre côté, nous pourrions établir maintenant un

règlement qui s'appliquerait à l'avenir. Si les fonctionnaires doivent être asser-
mentés, nous pourrions décider cela maintenant; si c'est inutile, nous allons
toujours suivre cette ligne de conduite, parce que nous ne pouvons pas aser-
inenter un fonctionnaire et ne pas en assermenter un autre.

M. SPEAKMAN: Oui, c'est exact; et si nous adoptons un règlement perma-
nent, il pourrait y avoir des occasions où quelques membres du comité croiraient
désirable d'assermenter un témoin, de sorte qu'il vaudrait mieux peut-être avoir
un règlement permanent.

Le PRsIDENT: Mon avis c'est que c'est préférable;, par conséquent, nous
allons assermenter ce témoin.

Le major BARNETT est appelé et assermenté.

Le PRSIDENT: Selon la décision du comité, je demande au major Barnett
d'avoir la bonté de nous donner un exposé général des activités de la Commis-
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